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                             COMITE REGIONAL D’EQUITATION DE NOUVELLE CALEDONIE 

                              MAISON DU SPORT 24 rue Duquesne- BP25- 98845 Nouméa Cedex 

Tel/Fax : (687) 26 27 70 – mail : equitation@lagoon.nc –www.crenc.nc –Ridet : n° 675173.0001 

 

COMPTE RENDU 
Réunion de Comité Directeur du 29 août 2019 

Maison des Sports, salle R11 - CTOS 

 

La réunion commence à 19h40 
Membres du Comité présents : 

Vincent FARDEAU 
Dominique ROESNER  
Sarah PELLETIER 
Jean-Luc BADDA de PODASALVA 

Renaud DEJEAN 
Valérie GENTIEN 
Céline LASBLEIZ  
Jean François MEYER  

 

Membres du Comité absents, excusés 
Odile KOMORNICKI (CEPN) : procuration Dominique ROESNER  
Jean Michel CARRE : procuration Vincent FARDEAU 
Bruno D'ARCANGELO proc Renaud Dejean 

 

Invités présents : 

Sandrine GAUDE Olivier RAZAVET 
       Thibaut Damas 
 
Invitée absente, excusée : Marie Pierre CHAVANEL 

 
Ordre du jour : 

 
• Semaine du Cheval 2019 
• Déplacement Australie 
• Problèmes disciplinaires au sein des concours 
• Déplacement Western  
• Questions diverses 

 
SEMAINE DU CHEVAL 2019 

 
1. La check-list est revisitée et complétée une première fois notamment pour la 

répartition des responsabilités de chacun en fonction des postes et tâches à gérer.   
- Autorisations ok 
- Média Devis comme la semaine tous à cheval  
- Parution le 12 octobre une demi page et le 18 un quart de page 138000 francc 
- Pour les tee-shirts des bénévoles leur achat a été précédemment validé. 

Dominique a fait le choix de ceux proposés par RRB (un sponsor) car ils étaient 
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moins chers.  
- Reste NRJ à gérer : J LUC  
- Récompenses en cours 
- Budget spectacle :150 000 F déjà donnés à Marion JAUBERT. Il reste  

50 000 à donner à JL BADDA DE PODASALVA pour les lumières 
- Cocktail : nous attendons la réponse de Monsieur D’ARCANGELO qui s’était 

engagé à s’en occuper ainsi que la réservation des plantes pour l’hippodrome. 
Renaud lui demandera où il en est. 

- Drapeau FFE : le CRE finance et J.Luc s’en occupe. 
- Ordinateur : Réunion technique à faire avec Cathy pour résoudre les problèmes 

de dongle 
- Femme de ménage : voir Corinne BADDA DE PODASALVA. 
 
Pas de réponse de l’ANS (ex CNDS) pour toutes nos demandes de subventions 
notamment celle pour l'aide à l'organisation de la semaine du Cheval.  
Préparation d’un courrier pour le Président de la FFE 

 
2. Location de chevaux aux délégations étrangères pour le CSO et le Hunter 

Rappel : les équipes étrangères ont des chevaux mis à disposition par la Gourmette, 
l'Étrier, l'ACD et l'ACKATO pour participer au HPC. 
Certaines équipes souhaitent participer à d'autres épreuves et pour cela louent 
d'autres chevaux, le CRENC se chargeant de l'organisation. Bien entendu cette 
participation se fait hors classement championnat territorial. 
 
L’ACD ok pour les tahitiens 
La Gourmette deux chevaux 
Pour la Nouvelle Zélande Thibaut cherche des propriétaires 

 
CONCOURS en AUSTRALIE : Le Tri-Nations à SYDNEY 

 
⇒  Le comité valide à l'unanimité l'accord de principe de notre participation qui 

sera revue plus en détails prochainement. Deux cavaliers sélectionnés : Olivia 
DUCREUX et Charles Henri BRINON. Le programme est validé et Monsieur 
FARDEAU ira sur place pour prendre des contacts avec l'Australie. 
 

DEPLACEMENT WESTERN 
 
Compte tenu qu'il n'y aura que 3 cavaliers sur les 6 prévus initialement, et du projet que 
nous avions de reporter sur 2020 la subvention 2019 de 400 000 F, la subvention de  
400 000 francs de 2020 sera ramenée à 200 000 Francs soit un total de 600 000 F pour 
les 2 années au lieu de 800 000 F. 

 

PROBLEMES DISCIPLINAIRES 
 
Suites à des soucis survenus pendant un concours Amateur à l’Etrier plusieurs mails ont été 
reçus et traités par Monsieur le Président.  
Les jeunes filles impliquées ont été auditionnées avec leur coach.  
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Propositions  de sanction soumises au vote :  
- 2 journées d’interdiction de participation aux épreuves de CSO : 4 voix 
- 1 journée : 6 voix 
- Avertissement : 0 voix 
⇒ Le comité valide la sanction d'une journée d'interdiction de concourir lors de la 

1ère journée du prochain concours Amateur. 
 

QUESTIONS DIVERSES 
 

Renaud demande s’il est possible de prévoir un défraiement pour les clubs qui accueillent 
les délégations.  

⇒ Nous y réfléchirons pour 2020. 
 
 
 
 
Secrétaires de séance : Sarah PELLETIER, Valérie GENTIEN et Dominique ROESNER, 
 
 
 

VALIDATION du COMPTE RENDU par le Comité Directeur  

- POUR ; 9 voix 
- CONTRE : 2 voix 
- ABSTENTION : 0 
- NON REPONSE ; 0 

 
 
 

    Marie Pierre  CHAVANEL               Sarah PELLETIER          Vincent FARDEAU            
Présidente       Secrétaire  Générale         Président 

    Secrétariat Général,  
    et Administration   


